

Karya Bakti Koramil 0824/16 Tanggul Bersama Aparat Terkait dan Warga, Wujudkan Lingkungan Bersih

Siswandi - TANGGUL.XPRESS.CO.ID

Nov 4, 2023 - 00:07



JEMBER - Karya bakti TNI yang dilaksanakan oleh Koramil 0824/16 Tanggul bersama Kecamatan dan warga masyarakat dilaksanakan pada Jum'at 03/11/2023, di wilayah Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember.



Kegiatan dilakukan dengan melibatkan Personel Koramil 0824/16 Tanggul dipimpin Danramil Kapten Inf Abd Munthalib bersama 10 orang anggotanya, Camat Tanggul Holifah bersama 8 orang anggota Satpol PP, Perangkat Kecamatan, perwakilan perangkat desa dari masing-masing desa di kecamatan Tanggul, Instansi terkait dan masyarakat.

Sasaran karya bakti TNI adalah pembersihan aliran sungai Dandeng Desa Tanggul Kulon sepanjang 500 meter.

Sebelum kegiatan dilaksanakan apel, diawali dengan sambutan Camat Tanggul Holifah yang menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan karya bakti TNI ini, dengan sasaran pembersihan kali ini, sebagai bagian dari upaya kita melindungi dan mengedukasi masyarakat untuk menjaga kebersihan aliran sungai ini.



Dengan pembersihan aliran sungai ini tentunya mencegah perkembang biakan nyamuk demam berdarah, mencegah penyakit menular dan penyakit lainnya.

Lingkungan yang bersih, maka masyarakat disekitarnya akan meningkat kesehatannya, jelas Camat Tanggul dalam sambutannya.

Sementara itu Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, dalam sambutannya mengajak semua personel yang terlibat untuk melaksanakan kegiatan ini dengan sebaik-baiknya, kita kerja dengan ikhlas untuk ikhtiar kita semua dan masyarakat agar terhindar dari penyakit dan bahaya bencana banjir.

Kegiatan ini merupakan bagian dari edukasi kita kepada masyarakat agar lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan utamanya aliran sungai ini.

Dengan kepedulian masyarakat tentunya akan menyelamatkan masyarakat itu sendiri dari bahaya penyakit dan bahaya bencana alam. Tegas Danramil.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya terkait kegiatan tersebut menyatakan, saya sangat apresiasi kekompakan aparat diwilayah jajaran dalam melakukan kegiatan karya bakti TNI ini, dapat bersama-sama mewujudkan lingkungan masyarakat yang bersih.

Kegiatan ini hendaknya terus dilakukan dalam rangka melindungi warga masyarakat dari segala penyakit maupun dari bahaya bencana alam banjir yang selalu terjadi dimusim penghujan, karya bakti ini merupakan bagian dari mitigasi bencana. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)